

江釣子の6区 で4年がかり



響け古墳太鼓

22日に初披露

青年たち、みつちりけいこ

江釣子村第六区(五条丸、猫谷地など)には五条丸、古墳群がある。この地和六十年四月。というのも、地区民にお披露目した。地域の芸能をつくべく、地元民は「オラが芸能」の誕生を祝福すると同時に、意欲的に継承していくことを誓った。古墳太鼓は二十二日の古墳まつり前夜祭で披露される。

に、同地区にだけなかつたた

めだた。六区公民館(高橋直一館長)事業として芸能づくりがスタート。古墳地帯に位置する「から」古墳太鼓

と名付けた。太鼓を購入、衣装も作り、青年たちが打ち手となり基本練習を続けてきた。

太鼓の打ち手は第七人、女三人の計十人。年齢は二十三歳。会社員、消防士、

整形外科、大工、主婦など仕事

もさまざま。

指導してきた宮城教育大

学校芸能発表会での披露を指す。

にも指導された江釣子中学校芸能発表会での披露を指す。

をメインとした芸能は古墳太鼓だけ。同地区では完成式機会に今後、若手の育成を努め、「古墳の里」の芸能として保存されている同村でも太鼓

り組んできただけに、オラが芸能の誕生の喜びもひとしお。青年たちは古墳太鼓を二十二日の古墳まつり前夜祭で一日に三回演奏する。その間、太鼓の音で荒々しく、時に静かに響き渡った。青年たちは汗びっしょり。力の入った発表に会場に足を運んだ地区民は大きな拍手を送った。静と動の音がうまくかみ合った曲で、いかにも古墳太鼓らしい「合格点」などと地區民。地域全体で取

という基調曲は、太鼓の音で「火」と「水」を表現。時に荒々しく、時に静かに響き渡った。青年たちは汗びっしょり。力の入った発表に会場に足を運んだ地区民は大きな拍手を送った。静と動の音がうまくかみ合った曲で、いかにも古墳太鼓らしい「合格点」などと地区民。地域全体で取

六区には五条丸、猫谷地など「う」といふ話が出たのは昭和六十年四月。というのも、村内に数多くの芸能があるの

江釣子の6区

威勢よく創作芸能「古墳太鼓」を発表する江釣子村第六区の青年たち。地区民は大きな拍手を送った。